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１１月の活動日誌から ～ 各班の活動紹介 ～ 

第１班（大門）【１１月５日（金）】 

秋の気配が感じられる中、今回は塩尻駅周辺を巡

回しました。駅駐輪場では東西合わせて１５台位の

無施錠がありました。地下道通路の階段で男子高校

生２名が飲食していました。人目のつかないところな

ので気になり、声をかけました。（喫煙？）今後もこう

いう場所は注意深く巡回したいと思います。 

第２班（大門）【１１月１２日（金）】 

「子ども・若者育成支援強化月間」に伴い、駅前で

街頭啓発活動を実施しました。のぼり旗を持って通行

人に声かけをしました。下校途中の高校生も大勢通り 

ましたが、笑顔で答えてくれてうれしかったです。同じ

場所で警察ボランティアの皆さんもチラシ配りの活動

をしていて、来年以降また、一緒に活動できればと感

じました。 

第３班（塩尻東）【１１月１０日（水）】 ※あいさつ運動 

 中学生たちはほとんどの者が気持ち良いあいさつを

してくれてこちらも大変気持ちが良かったです。また、

いつもながら、校長はじめたくさんの先生達も一緒に

参加してくれて感心しました。 

第５班（片丘）【１１月１７日（水）】 

 ９月にできなかった通学路の見守りを片丘小学校の

下校時間に合わせて実施しました。４か所に分散し、子

どもたちの流れが様々なのでそれぞれの場所で状況を

見ながら移動して声かけをしました。横断歩道では手を

あげて渡ったあと、皆、車に向かって「ありがとう」の会釈

をしており、温かい気持ちになりました。 

第６班（広丘）【１１月１５日（月）】 

有害環境チェックと協力店確保活動を実施しました。 

コンビニ６店、ビデオ店、ゲームセンター、パチンコ店

各 1 カ所を回りましたが、コンビニでは来店者の迷惑に

ならないよう店舗ごと交代に 2 名で入りました。また、古

いステッカーは新しいものを渡し、交換を依頼しました。 

このような活動を通じての店舗への啓発と情報交換

の機会を持つことは大切なことと思います。 

第７班（高出）【１１月１６日（火）】 

 月間に伴う有害環境チェック活動等を実施しました。コ

ンビニ 4 店、パチンコ店 3 店、書店、ビデオ店などを回り、

チラシやステッカーを交付しました。店舗入口には昨年に

配布したステッカーをきちんと貼ってある店がほとんどでし

た。御協力に感謝です。高出にはコンビニやパチンコ店が

多いことに改めて気づかされました。 

第８班（吉田）【１１月１８日（木）】 

 「子ども・若者育成支援月間」に伴い、吉田地区におい

て店舗への巡回、啓発活動を行いました。パチンコ店、コ

ンビニ、ビデオ店のほか、健康ランドにも行きました。チラシ

やステッカーを交付しましたが、どの店も協力的で特に問

題はありませんでした。 

第９班（洗馬）【11 月 26 日（金）】 

 第 10 班と合同で洗馬小学校の下校見守りをしました。

9 班は学校近くの 2 か所に配置して実施しました。信号 

の交差点でも児童たちは乱れなくきちんと渡り、日暮れが 

早い晩秋の通学路を歩いていきました。 

第 10 班（洗馬）【11 月 26 日（金）】 

 第 9 班と合同で通学路危険個所の見守りをしました。10

班は学校から少し離れた橋のところで行いましたが、当日

は 6 年生が修学旅行などで、児童はまばらでした。 

次回は集団下校時での実施が良いと思います。 

第 13 班（北小野）【11 月 19 日（金）】 

 本日は足を延ばし、広丘のゲームセンターやショッピン

グセンター「ギャザ」まで出かけ、店舗立寄りを行いまし

た。ゲームセンターは客は少なく、バッティングセンターで

高校生の男女の姿があったのみでした。ギャザではホット

スポットであるトイレ付近などを重点に見ました。 

第 14 班（楢川）【11 月 24 日（水）】※あいさつ運動 

 本日は楢川中学校で「あいさつ運動」を実施しました。

雨降りの中でしたが、みんな元気にあいさつをしてくれま 

した。同校は来年度から小中一貫校となり、校舎は使わ 

れなくなります。なお、今年度の活動はこれで終わりです。 

ありがとうございました。 



 

なぜ、今、「情報モラル」が必要か？ 

・・１９８３年にファミコンが出た時から、子どもが外遊びか 

ら家で一人で遊び始めました。１９９５年頃かパソコン、イ

ンターネットが一般家庭に普及し、オンラインゲームの時

代となって、その傾向が加速しました。さらにこれからは 

「５G」という超大型、超高速通信システムの時代に入り 

子ども達の生活にどのような影響が出るか危惧されます 

今よりもネットによる犯罪に会う機会も増え、ネット依存や 

ゲーム依存も大きくなると予想されます。人間関係を築

く時期を逸し、コミュニケーション能力、人への思いやり

の心が育まれるか心配です。・・・ 

 これは、２年前、市教育委員会の高橋和幸先生が講

演会で述べられていた言葉です。私たち大人の漠然とし

た不安な気持ちを端的に表してくれました。  

インターネットの進化やデジタル化は社会に不可欠な

もので、もはや止めることはできません。これからの子ど

も達は、否応なくこのネットの海を泳いで行くことになりま

す。ネットによって体や心が蝕まれないよう、そしてネット

の海に溺れたり、沈んでしまわないように、安全で無事に

目的地まで到達できるようにすること       

それが、情報モラル教育の目的です。 

。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。 

 ―― 長野県青少年育成県民運動 

５０周年記念大会開催 ―― 

  昭和４５年に「長野県青少年育成県民会議」が設 

立され、以降、県民総ぐるみで展開してきた県民運 

動は、昨年度（令和２年度）、５０年の大きな節目を 

迎えました。この記念大会が開催されます。 

１ 期日 １２月１８日（土） １３：００から 

２ 会場 松本市音楽文化ホール 

３ 内容〇少年の主張長野県知事賞受賞作品発表      

     〇取組み事例発表 （各種団体） 

     〇講演「子どもの育成に大人が果たす役割」 

                   （長岡秀貴 氏） 

 ※この大会に、薄田会長ほか役員２名、事務局３

名が参加予定です。 

令和３年度「子ども・若者育成支援強調間」と 

「有害環境浄化活動強化月間」の実施結果 

１１月の上記月間につきましては、活動に携わっていただ

いた各班の皆様、大変ありがとうございました。 第２班（大

門）は、１１月１２日に塩尻駅前において月間に伴う街頭啓

発を実施しました。幟旗を立て、帰宅する通行人等に若者

育成支援の趣旨をアピールしました。 

第６班（広丘）、第７班（高出）、第８班（吉田）は、市街化

地域での各店舗への環境チェック、協力依頼を実施しまし

た。実施件数は、コンビニ店、ゲームセンター、ビデオショッ

プ、パチンコ店、書店、健康ランドなど約３０店舗で、「ひま

わりっ子ステッカー」交付の協力店確保は１３件でした。 

                   

                  ＜街頭啓発の様子＞                    

                      

   

  

   ＜環境チェック活動 

     の様子＞ 

 

 ＜１２月の各班活動計画＞ 

〇集合時間・場所は個々に御通知します。 

〇欠席の場合は、班長または事務局まで御連絡を 

  お願いします。 

１日（水） ６班 あいさつ   １3 日（月） ８班 あいさつ 

３日（金） １班 あいさつ   １７日（金） １２班 集団下校 

（合同）   ２班 同上     ２０日（月）  ４班 ゲーム C 

１0 日（金） ７班 あいさつ  ２２日（水） １１班 あいさつ 

 

※ 任期２年の１年目が終了に近づいていますが、病気              

その他の自己都合で１年で退任予定の方は、お申し 

出ください。（既に事務局で確認済みの方は結構です） 

          いよいよ年の瀬、忙しくても安全運転で。 

          ～良いお年をお迎えください。～ 

＜事務局から＞  今年度から、委員の皆様の活動回数が以前の半分程に減り、かつ厳冬期での活動も避け

るようになって、今年度は１２月をもって活動が終了します。ただ、委員としての身分はありますので、育成委員と

しての自覚と責任を持ってお過ごしいただきますようお願いします。来年のことはまた御通知します。    （T）  


